



Informieren sich bei Alex Damm von der Sozialen Rehabilitation der Hephata Diakonie über Praxismöglichkeiten (v. l.): Anna-Sophie Wilhelm, Nele Wolla und Zoe Wolla. (Foto: Hephata Diakonie / Lucas Heinisch).

20.06.2025 08:00 CEST

EHD-Praxisbörse auf dem Campus Hephata: Student*innen tauschen sich mit Praxis aus

„Es ist spannend zu sehen, welche potentiellen Arbeitgeber es gibt und gleichzeitig die verschiedenen Handlungsfelder kennenzulernen“, sagte Johannes Müller über die Praxisbörse der Evangelischen Hochschule Darmstadt (EHD), die jüngst am EHD-Studenstandort in Schwalmstadt-Treysa auf dem Hephata-Campus stattgefunden hat.

Johannes Müller studiert an der EHD am Studienstandort Schwalmstadt-

Treysa im zweiten Semester Soziale Arbeit im Bachelor. Bei der Praxisbörse informierte er sich unter anderem darüber, welche verschiedenen Arbeitsfelder das Studium der Soziale Arbeit bereithält. Denn für den 27-Jährigen ist es das zweite Studium. „Vorher habe ich Agrarwissenschaften studiert. Jetzt möchte ich beides kombinieren und später vielleicht in die soziale Landwirtschaft gehen“, sagte er.

Rund 15 Aussteller, darunter die drei Geschäftsbereiche Jugend-, Familien- und Berufshilfe, Soziale Teilhabe und Soziale Rehabilitation der Hephata Diakonie, gaben während der zweistündigen Veranstaltung Einblicke in ihre Arbeit und Einrichtungen, beantworteten Fragen und kamen mit den Student*innen ins Gespräch.

Dass die Praxisbörse der EHD in Treysa ein wichtiger Bestandteil des Studiums ist, betonte Professorin Nicole von Langsdorff. „Wir wollen die Praxis immer ins Studium integrieren. Sie dient auch als Lernort. Dafür kooperieren wir mit über 1.000 Praxisstellen.“ Sowohl während des Studiums der Sozialen Arbeit als auch im Doppel-Bachelor Diakonik/Gemeindepädagogik und Soziale Arbeit durchlaufen die Student*innen mehrere integrierte Praxisphasen, um erste begleitete Berufserfahrungen zu sammeln.

Das schätzt auch die 21-jährige Anna-Sophie Wilhelm. Sie studiert im zweiten Semester Soziale Arbeit in Treysa. „Es interessant, verschiedene Arbeitsfelder kennenzulernen“, so die Studentin. Ihre Kommilitonin Zoe Wolla ergänzte: „Die Praxisbörse ist bereichernd. So kann man schon einmal die Vertreter der Praxisstellen kennenlernen und schauen, ob die zwischenmenschliche Chemie passt.“

Wer sich für das Studienangebot der EHD in Schwalmstadt-Treysa auf dem Hephata-Campus interessiert, findet alle wichtigen Informationen unter www.eh-darmstadt.de/schwalmsta... sowie www.hepahta.de/studium. Bewerbungen für die beiden Bachelor-Studiengänge sind noch bis zum 15. Juli 2025 möglich.

Hephata engagiert sich als diakonisches Unternehmen seit 1901 in der Rechtsform eines gemeinnützigen Vereins für Menschen, die Unterstützung brauchen, gleich welchen Alters, Glaubens oder welcher Nationalität. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk. Hinter unserem Unternehmensnamen steht

ein biblisches Hoffnungsbild: während Jesus einen Mann heilt, der taub und stumm ist, spricht er das Wort „Hephata“. (Markus 7, 32-37)

In evangelischer Tradition arbeiten wir in der Jugendhilfe und der Behindertenhilfe, in der Rehabilitation Suchtkranker, in Psychiatrie und Neurologie, in der Heilpädagogik, der Wohnungslosenhilfe, in Förderschulen und der beruflichen Bildung. In unserer Tochtergesellschaft Hephata soziale Dienste und Einrichtungen gGmbH (hsde) bieten wir zudem an mehreren Standorten ambulante und stationäre Hilfen für Seniorinnen und Senioren an.

Wir bilden Mitarbeitende für verschiedene Berufe der sozialen und pflegerischen Arbeit, auch in Kooperation mit der Evangelischen Fachhochschule Darmstadt, aus. Wir legen Wert auf eine theologisch-diakonische Qualifikation.

Hephata Diakonie beschäftigt aktuell mehr als 3.000 Mitarbeitende. Sie arbeiten in unterschiedlichen Berufsfeldern, sind gut qualifiziert und entwickeln die Leistungsangebote zukunftsorientiert weiter. Diakone und Diakoninnen und Interessierte organisieren sich in der Diakonischen Gemeinschaft Hephata.

Hephata Diakonie ist in Hessen und angrenzenden Bundesländern tätig. Der Sitz unseres Unternehmens ist seit Beginn in Schwalmstadt-Treysa.

Kontaktpersonen



Johannes Fuhr

Pressekontakt

Leiter interne und externe Kommunikation

johannes.fuhr@hephata.de

06691181316



Melanie Schmitt

Pressekontakt

Stellvertretende Leiterin interne und externe Kommunikation

melanie.schmitt@hephata.de

06691181316